
「 ■
T H E R O T A R Y C L U B O F YAMAT O - N A K A

Ｆ
-
Ｉ
Ｉ
Ｊ

】ｒ ｌ■
Ｌ 』

Ｐ■

手をさし伸くよう・・・
R . l f r l t ク レム・レヌーフREACHOUT．．．

- 、
／

第４７回例会１９７９年５月３１日（木）晴第53号
出席報告

司 会 芦 田 副 会 長戸 口

ｲj沢，藤田,"Lij ,蜂屋，長芥川，猪熊，石渡，

亀谷，伊藤(蝿，北砂，近藤，中四，佐藤，鈴木，

竹之内，富沢，上田，｜||田，保出会員の計19名。

会場は，旭区公会堂５F,登録は11時～12時，

式典は，１２時～131}芋30分です。

仏久RCに犠録されている方は次のﾉﾉ々です。

背山，袴田，長谷川，寺出，土歴，辻，大筒，

水l崎，保田会員の９名です。
６H１４日嗣は平常通り，例会を行いますので出

席をお願いします。又当日は1'甑並ガバナーも出

席される予定になっております。

ゲ!!スＩi卜
尾挙り]特別代表

ビジター
武井仙一洲（拙浜棚芥），小沢｜|搭芯，中里直己
ハ，石昨炎久濫，滕本学ｲﾄ，川島熊平ハ，描沢

fil ,k" ,村上秀信ハ，人石好文君,ll ,#i l l l一正ｲｷ，

出繩戊ハ，冶田W１,１１j:L｣栄三郎肘，上田

稔ｵI(人ｲﾐll)

会長報告 芦田副会長代行

委員会報告人和'ljの'II制20周年を!旭念して，人ＮIRCと当
クラブが典同して11Wることになっておりました

!iLj念杣樹が終了しましたことを報告します。古。
念棚は「楠」です。

一

ロータリー情報委員会北砂委員長
１町くお休みしておりましたが，本日より又新入

会員の為の勉強会を行いますので，新入会員の方
は例会後お残り下さい。

親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長幹事報告
｡新クラブにおける縄!i l [状仏達式も,６月３口の

枇浜幽岬RCと佐久RCの二クラブになりまし
た。｛;¥様のご協ﾉJに感‘州します。尚，側峠RC

に綴緑されているノノ．は次のﾉﾉ々です。
、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員

日
長
事

今云例
会
幹

大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(63)7926

事 務 所
及 び
例 会 場

蜂 屋 良 平
土屋・郡司

会 員 数

3０ 名
欠 席 者
近 藤 ， 竹 之 内

出 席 数

２７名

出 席 率

93.3％

前回の修正

96.6％

本日のプログラム（６月７日）

イニシエイションスピーチ



６月10日旧)の家族会の申し込みは本日が〆切で
すので，未だ申し込まれてない方はお帰りの際必
らずお申し込みをお願い致します。
C N 運 営 委 員 会 土 屋 委 員 長
４月22日の認証状伝達式記念アルバムの編集の

件ですが，当委員会で５名の方に編集をお願いし
制作致しますのでご諒承下さい。

ましたが，中央林間の開発が遅れた為，横浜に支
店を開きました。薬局に於ける薬剤師の存在は現
在では能力を十分発揮できない。薬大を卒業し国
家試験をパスして，店で雑貨や化粧品を売ってい
るという現状です。そこで私は薬剤師としての仕
填は何かという宴で，漢方薬の研究を始めまし
た。漢方薬はその人の証に合えばとても良く効く

薬です。ですから相談に来られた方の証を見つけ
ること，これは古来から中田の本もありますし永
い間の経験的なもので決められていますが，正し

く判断し，証に合った処方をする技術が漢方薬局
の任務だと考えています。漢方薬の代表と言えば

「葛根湯」ですがこれは便秘にも効き，風邪にも
効くものかどうか，それは病気の因果関係で，証
に合えば効果があります。これから漢方をお使い
になられる方は，よく説明してくれる薬局を見つけ
自分の証に合った処方をして貰う質が大切です。

ｲﾆｼｴｲションスピーチ
辻国明 会 員
私の職業はコンピューター関係の仕事ですが，
コンピューターを設置して仕事をするという寝で

はなく，オペレーションの電算室管理とソフトウ
エアハウスの受詫，開発をやっています。又メー

カーの依頼により技術要員を派遣したり，機種に
合ったオペレーションを教育するといった仕事も
やっています。もし電算機導入の節はお力になり
ますのでよろしく。仕事の言はさて置き，本日は

私の家族と友人の話をしたいと思います。
私の家族は家内と子供２人ですが，長男は現在

浪人中で，精神的に戸籍をはずしておりますので，
家内と娘の話をします。私の家内は少々そそっか
しいところがありますが，あらゆる面で良く協力
してくれています。娘は小学校４年ですが，母親
についての作文があります。-朗読省略一子

供の目から見た母親は，かなり恐い存在のようで
す。父親については，恐いけれども自分の言う妻
を良く聞いてくれる人であると受けとめている様
です。現在は一家円満に生活しています。友人と
しては私を推せんして下さいました北砂会員が隣

りに住んでおり，あらゆる面で大きな影響を受
け，私が今日あるのは北砂会員のお蔭だと帽じて
います。鮫後に俳句を一句詠みましたので披露し

ます。
五月晴れ心ひとつに奉仕かな

袴田和雄会員
私は中央林間と横浜で薬局を絲営しています。

出身は浜松で，浜松工專応用化学科卒業後，上京
し，薬大に入り，その後製薬会社へ10年程勤めま
した。昭和40年に退社した後，叩I央林間で開業し

へ

スマイルBOX
大和RC,中里会員，いつもお世話様になります。

大和RC,晴山会員，猪熊さんには色々とお世話
になっております。今後共よろしくお願

い致します。

大和RC,上田会員，初めて出席致します。お世

話になります。

芦田会員，結婚のために骨を折らされました甥に

女の子誕生。私の姉もいよいよ「オバア

チャン」になったと喜んでいます。一寸

早く生まれたようですが，無‘鼠に育つよ

う願っています。
上田会員，兄もよろしくお願い致します｡l可じク

ラブでなくて，ニコニコです。

中西会員，会報の会員紹介有難うございます。

木崎会員，芦田先生に従業員がお世話になってい

ます。宜しくお願いします。

保田会員，十数年前の逆境時に物心共々お世話に

なりました大石芳文氏がおい出なので，

感謝の意をこめて。
スマイルＢＯＸ報告５月分合計77 , 0 0 0円

本年度累計737,200円
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